
Vor diesem Tagesordnungspunkt wurde der Punkt 8.2 „Projekt Zukunft Freiwillige Feuerweh-
ren“ behandelt. 
 
Herr Jahner teilt mit, dass er nicht zustimmen kann, solange die Strukturen der Ortswehren nicht 
klarer seien. 
Frau Milkert kritisiert, dass der Begriff „mittelfristig“ unklar sei. 
Der stellvertretende Fachdienstleiter Herr Scheele stellt ergänzend zur Begründung der Vorlage 
fest, dass das Fehlen von befestigten Parkplätzen bereits 2012 vom Unfallversicherungsträger 
bemängelt wurde. Der Wehrführer Gadeland Herr Kaack teilt dazu mit, dass dies bereits bei sei-
ner Amtsübernahme im Jahr 2008 ein Thema war. 
Herr Böckenhauer erklärt, dass die Maßnahme notwendig sei. 
Herr Cleve hätte sich eine differenziertere Darstellung der Summe gewünscht. 
Herr Johna kritisiert die verspätete Versendung der Drucksachen. 
 


